

高校生ボランティアと傾聴ボランティアの交流会

7月23日（日）、那須塩原市を拠点に活動している「高校生ボランティアグループとんぼの会」の定例会に、「傾聴ボランティアグループひまわり」の皆さんを招いて、交流会を行いました。

とんぼの会の会長のあいさつから始まり、次に参加者全員自己紹介をしました。その後、それぞれの会長が、グループの活動を紹介しました。

とんぼの会からは、これまでの活動の中で印象に残っている活動について発表しました。「チャリティウォークでの街頭募金活動」や「小学生を対象とした活動で、回を重ねるごとに子どもたちと仲良くなり行くことが楽しくなった」、「活動について話し合いをした時に、色々な意見が出て、その中でも、とんぼの会の絵本を作製したことが特に印象に残っている」などの話がありました。また、ひまわりのメンバーから活動についての質問もありました。

ひまわりからは、活動を始めようと思ったきっかけや体験談、活動の中での苦労話、傾聴のスキルはボランティア活動だけではなく日常生活の中でも活かすことができるスキルだということなど、高校生に向けて多くのアドバイスをいただきました。

その後のフリートークでは、ボランティア活動以外の話で盛り上がりました。世代を超えた交流の中から、これからの活動のヒントや活力を得ることができ、有意義な交流会となりました。

